

*Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch*

Medienmeldung vom 25. März 2010

CODE: 100224/egu

Derendingen: Automobilist mit 83 km/h innerorts unterwegs

In der Nacht auf Donnerstag wurde auf an der Luzernstrasse in Derendingen ein Autofahrer erfasst, der mit 83 km/h innerorts unterwegs war. Die signalisierte Höchstgeschwindigkeit beträgt 50 km/h. Ihm wurde der Führerausweis auf der Stelle abgenommen.

Zwischen Mittwoch 22.30 Uhr und Donnerstag 2 Uhr führte die Kantonspolizei Solothurn auf der Luzernstrasse in Derendingen Geschwindigkeitsmessungen ohne Anhaltemannschaft durch. An der Messstelle beträgt die signalisierte Höchstgeschwindigkeit 50 km/h. Von den 167 gemessenen Fahrzeugen waren 43 zu schnell unterwegs. 39 Lenkerinnen und Lenker haben mit einer Ordnungsbusse zu rechnen, vier Lenker werden bei der Staatsanwaltschaft zur Anzeige gebracht. Die Spitzengeschwindigkeiten betragen 71 km/h, 73 km/h, 75 km/h und 83 km/h.

Der Lenker, welcher mit 83 km/h unterwegs gewesen war, konnte durch eine Patrouille angehalten werden.